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Die Fachgruppenliste ist ein Zusammenschluss von engagierten Studierenden,
die sich bereits ehrenamtlich in der Studierendenvertretung für eure Rechte
und Interessen als Studierende einsetzen. Auch in diesem Jahr kandidieren wir
wieder für das Studierendenparlament. Dabei machen wir nur Hochschulpolitik
und nicht Allgemein- oder Parteipolitik.

Über unsere Liste



Viele Perspektiven, eine Universität!
Dieses Jahr sind auf unserer Liste 6 von 10 Fakultäten, SimTech und damit über 20
Studiengänge aus Vaihingen und der Stadtmitte vertreten. 

Unsere Kandidierenden sind bereits in ihren jeweiligen Fachgruppen aktiv, woher
auch der Name der Liste stammt. Darüber hinaus sind viele unserer
Kandidierenden auch schon zentral bei stuvus aktiv, ob im Vorstand, in
Arbeitskreisen oder in der Organisation von Veranstaltungen. Durch unsere
Aktivität bei stuvus sind wir in der gesamten Studierendenschaft gut vernetzt und
kennen somit auch die unterschiedlichen Anliegen aus den verschiedenen
Studiengängen. Viele unserer Kandidierenden haben aber nicht nur in der
Studierendenvertretung, sondern auch in den Gremien der Uni Stuttgart bereits
Erfahrungen gesammelt - diese Erfahrung wollen wir in der Gremienarbeit
einbringen. 

Unser Motto ist "Viele Perspektiven, eine Universität!" - wir wollen gemeinsam
und aktiv mitgestalten und eure Interessen vertreten.



Jeder zählt, jeder gewinnt.

Die spannendsten Themen der Legislatur kommen immer spontan. Egal, was die
Zukunft bringt – auf uns kannst du dich verlassen. Mit Sachverstand und Herz
stehen wir an deiner Seite und reagieren flexibel auf neue Herausforderungen.
Unser Team ist bereit, kreative Lösungen zu finden und schnell auf
Veränderungen zu reagieren, um stets die besten Ergebnisse für euch zu erzielen.

Spannende Zeiten,  spannendes Team

Damit jeder, der studieren will, es auch kann. Wir setzen uns für bezahlbare
Bildung, akademische Unterstützung und soziale Vernetzung ein.
Chancengleichheit und Zugang zu Bildung sind für uns keine leeren Versprechen,
sondern zentrale Ziele. Wir arbeiten daran, die finanziellen Hürden abzubauen
und ein unterstützendes Umfeld zu schaffen, damit jeder Studierende erfolgreich
sein kann.

Unsere Ziele



Eine nachhaltige Universitätskultur

Wir fordern, dass es in der vorlesungsfreien Zeit auch mal echte und früh
bekannte Ferien gibt, in denen wirklich keine Prüfungen geschrieben werden. So
kannst du für ein paar Wochen nicht an dein Studium denken und dich richtig
erholen. Wir setzen uns dafür ein, dass die Prüfungsphasen klar strukturiert und
die Ferienzeiten fest eingeplant werden. Dadurch wollen wir einen ewigen
Prüfungsplan ermöglichen, sodass schon sehr früh klar ist, wann man was
schreiben kann.

Deine Stimme für echte Ferien

Damit wenigstens zukünftige Generationen Spaß am Lernen haben. Wir setzen uns
für langfristige und nachhaltige Lösungen ein, die die Campus zu besseren Orten
für alle machen. Dabei denken wir nicht nur an ökologische, sondern auch an
soziale Nachhaltigkeit, um eine faire und gerechte Studienumgebung zu schaffen. 



Wohnen an der Uni

Eine attraktive Universität bietet mehr als nur gute Vorlesungen. Lebendige
Campus mit vielfältigen Freizeitangeboten sind ebenso wichtig. Deshalb fördern
wir Initiativen wie Partys, den frei[raum] und den Campus Beach. Wir glauben,
dass das soziale Leben auf den Campus wesentlich zur Studienerfahrung beiträgt
und unterstützen daher viele Aktivitäten, die Gemeinschaft fördern. 

Uni & Leben

Die angespannte Wohnsituation in Stuttgart trifft uns Studierende besonders hart.
Umso wichtiger ist es, ausreichend bezahlbaren und lebenswerten Wohnraum zu
schaffen. Deshalb setzen wir uns für die Sanierung, Modernisierung und den
Ausbau von Studierendenwohnheimen ein – damit niemand sein Studium an der
Wohnungssuche scheitern lassen muss.



Egal ob ihr gerade erst in euer Studienleben gestartet seid, als Internationals
nach Deutschland gekommen seid oder "nur" von einer anderen Uni nach
Stuttgart gekommen seid - der Start in einem neuen Umfeld ist nicht immer
leicht. Um allen eine gute Zeit an der Uni Stuttgart zu ermöglichen, fördern wir
Veranstaltungen, die euch unterstützen - von der Erstsemestereinführung über
Infoveranstaltungen im Verlauf des Studiums, z.B. zu Tipps und Tricks in der
Prüfungsvorbereitung, bis zur Planung für die Zeit nach dem Studium. Wir wollen
Ansprechpersonen für eure Fragen und Schwierigkeiten sein und die
Unterstützungsstrukturen an der Uni stärken.

Unterstützung von Anfang an



Umweltbewusst auf den Campus

Ein Campus, der dich in deinem Studium optimal unterstützt. Deshalb setzen wir
uns für Lernräume, Bibliotheken, Schließfächer und bessere Mensen ein. Deine
Lernumgebung soll so angenehm und produktiv wie möglich sein. Durch
kontinuierliche Verbesserungen wollen wir die Campus zu einem Ort machen, an
dem du gerne Zeit verbringst und effizient arbeiten kannst.

Attraktive Campus

Als Studierende vieler Fachrichtungen wissen wir, wie wichtig Nachhaltigkeit und
Umweltfreundlichkeit sind. Wir wollen für dich Ideen und Initiativen starten und
fördern, die unsere Universität grüner und nachhaltiger machen. Von besserer
Mülltrennung bis zu grünen Energieprojekten – wir treiben nachhaltige
Veränderungen voran, die die Campus umweltfreundlicher machen.



Lernräume 24/7 

Eine Universität ohne Bibliothek ist keine Universität! Wir werden nicht müde,
alles dafür zu tun, dass die Universitätsbibliotheken offen bleiben und auch
während Sanierungen ein gutes Angebot bietet. Die Bib bleibt ein zentraler Ort
des Wissens und Lernens. Wir setzen uns dafür ein, dass auch während
Renovierungsarbeiten alternative Lernräume zur Verfügung stehen.

Offene und sanierte UniBib's 

Wir setzen uns gegenüber der Universität für mehr Lernräume an beiden Campus
mit möglichst langer Öffnungszeit und bester Ausstattung ein. So kannst du
flexibel und jederzeit die besten Bedingungen für dein Studium nutzen. Wir
möchten sicherstellen, dass alle Studierenden Zugang zu modernen, gut
ausgestatteten Lernorten haben, die ihren Bedürfnissen entsprechen.



Arbeit im Studierendenparlament 
- unser Selbstverständnis

Uns ist es wichtig, euch alle zu vertreten und uns um eure
Anliegen zu kümmern. Egal was euch stört, was ihr gerne
ändern oder umsetzen würdet - kommt gerne auf uns zu!
Wir freuen uns über euren Input und versuchen eure
Probleme bestmöglichst anzugehen.



Hochschulpolitik und
Konzentration auf das
Wesentliche

Wir setzen uns für die Themen ein,
die wir ändern können und die
euch als Studierende der Uni
Stuttgart betreffen und damit in
unserem Mandat liegen. 

Kurz: Wir sind hochschulpolitisch
und nicht allgemeinpolitisch. Wir
konzentrieren uns so aufs
Wesentliche.

Beteiligung von Studis in
Unigremien
Wir setzen uns dafür ein, dass
Studis bei den Entscheidungen der
Universität gehört und berück-
sichtigt werden. Nur so können wir
dafür sorgen, dass eure Interessen
bei den Entscheidungen beachtet
werden.

Transparenz ist uns dabei sehr
wichtig, damit ihr auch mitbekommt
was wir für euch erreichen. 



Für dich ins Studierendenparlament!

Unsere Kandidat*innen

1. Arnis Myszkier (Data Science, Fakultät 5)
2. Fabian Stessin (B.Sc. Computerlinguistik, Fakultät 5)
3. Paul Beiter (Chemie & Geschichte Lehramt, Fakultät
3)
4. Erwir Dzakulic (Chemie, Faluktät 3)
5. Tim Stefani (B.Sc. Luft- und Raumfahrttechnik,
Fakultät 6)
6. Karoline Schüler (B.Sc. Mathematik, Fakultät 8)
7. Linus Zuber (B.Sc. Luft- und Raumfahrttechnik,
Fakultät 6)
8. Moritz Alter (B.Sc. Wirtschaftsinformatik, Fakultät 10)
9. Jessica Moor (B.Sc. Chemie, Fakultät 3)
10. Lucia Szedresi (M.Sc. Mathematik, Fakultät 8)
11. Lukas Pottgiesser (B.Sc. Physik, Fakultät 8)
12. Christian Dosch (B.Sc. Simulation Tecnology,
SimTech)

13. Samina-Gül Irshad (M.Sc Materialwissenschaft,
Fakultät 3)
14.Peter Felle (M.Ed. Deutsch und English, Fakultät 9)
15. Anna Dannecker (M.Ed. Physik und Mathematik
(n.FB) & M.Sc. Mathematik, Fakultät 8)
16. Jonas Veit (B.Sc. Simulation Technology, SimTech)
17. Vanessa Jeske (Betriebswirtschaftslehre, t. o.,
Fakultät 10)
18. Jarno Adam (Chemie, Fakultät 3)
19. Felix Trbola (B.Sc. Chemie, Fakultät 3)
20. Veronika Colic (Chemie, Fakultät 3)
21. Timo Völker (Linguistik, Fakultät 9)
22. Edmond Huhn (NWT-Lehramt, Fakultät 10)
23. Sara Jäckel (Chemie, Fakultät 3)
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The Fachgruppenliste is an association of committed students who are already
working on a voluntary basis for your rights and interests as students. This year,
we are once again running for the student parliament. We only do university
politics and not general or party politics.

About our election proposal



Many perspectives, one university!
This year, 6 out of 10 faculties, SimTech and thus over 20 degree programmes
from Vaihingen and the city centre are represented on our list.

Our candidates are already active in their respective student groups
(Fachgruppen), which is where the name of the list comes from. In addition, many
of our candidates are already centrally active at stuvus, whether on the board, in
working groups or in the organisation of events. Thanks to our activities at stuvus,
we are well networked throughout the student body and are therefore familiar
with the various concerns of the different degree programmes. However, many of
our candidates have already gained experience not only in student
representation, but also in the committees of the University of Stuttgart - we
want to contribute this experience to our committee work.

Our motto is "Many perspectives, one university!" - We want to work together to
actively shape and represent your interests.



Everyone counts, everyone wins.

The most exciting topics of the legislature always come up spontaneously. No
matter what the future holds - you can rely on us. We stand by your side with
expertise and passion and react flexibly to new challenges. Our team is ready to
find creative solutions and react quickly to changes in order to always achieve the
best results for you.

Exciting times, exciting team

So that everyone who wants to study can do so. We are committed to affordable
education, academic support and social networking. Equal opportunities and
access to education are not empty promises for us, but central goals. We are
working to remove the financial barriers and create a supportive environment so
that every student can be successful.

Our goals



A sustainable university culture

We demand that there should be real and early holidays during the lecture-free
period, when there are really no exams. That way, you can spend a few weeks
away from your studies and really relax. We are committed to ensuring that the
examination phases are clearly structured and the holiday periods are firmly
scheduled. In this way, we want to enable a perpetual examination schedule so
that it is clear very early on when you can write what.

Your voice for real holidays

So that at least future generations can enjoy learning. We are committed to long-
term and sustainable solutions that make the campus a better place for everyone.
We think not only about ecological sustainability, but also about social
sustainability in order to create a fair and equitable study environment.



Living at the university

An attractive university offers more than just good lectures. Vibrant campuses
with a wide range of leisure activities are just as important. That's why we support
initiatives such as parties, the café frei[raum] and Campus Beach. We believe that
social life on campus contributes significantly to the student experience and
therefore support many activities that promote community.

Uni & life

The tight housing situation in Stuttgart hits us students particularly hard. This
makes it all the more important to create sufficient affordable and liveable living
space. This is why we are committed to the renovation, modernisation and
expansion of student residences - so that no one has to miss out on their studies
because they are unable to find accommodation



Regardless of whether you have just started your student life, have come to
Germany as an international student or have ‘just’ come to Stuttgart from another
university - starting out in a new environment is not always easy. In order to
ensure that everyone has a good time at the University of Stuttgart, we promote
events that support you - from the first semester introduction to information
events during the course of your studies, e.g. on tips and tricks for exam
preparation, to planning for the time after your studies. We want to be a point of
contact for your questions and difficulties and strengthen the support structures
at the university.

Support right from the start



Environmentally conscious on campus

A campus that optimally supports you in your studies. That's why we're
campaigning for study rooms, libraries, lockers and better cafeterias. Your
learning environment should be as pleasant and productive as possible. Through
continuous improvements, we want to make the campus a place where you enjoy
spending time and can work efficiently.

Attractive campuses

As students of many disciplines, we know how important sustainability and
environmental friendliness are. We want to launch and promote ideas and
initiatives for you that will make our university greener and more sustainable.
From better waste separation to green energy projects - we drive sustainable
changes that make the campus more environmentally friendly



Study spaces 24/7 

A university without a library is not a university! We will never tire of doing
everything we can to ensure that the university libraries remain open and
continue to offer a good range of services even during renovations. The library
remains a central place of knowledge and learning. We are committed to ensuring
that alternative learning spaces are also available during renovation work.

Open and renovated university libraries

We are lobbying the university for more study rooms on both campuses with the
longest possible opening hours and the best equipment. This will allow you to use
the best conditions for your studies flexibly and at any time. We want to ensure
that all students have access to modern, well-equipped learning spaces that meet
their needs.



Work in the student parliament
- our self-image

It is important to us to represent all of you and to take
care of your concerns. No matter what bothers you, what
you would like to change or implement - feel free to
contact us! We look forward to your input and try to tackle
your problems in the best possible way.



University policy and
focussing on the
essentials

We campaign for the issues that
we can change and that affect you
as students at the University of
Stuttgart and are therefore within
our mandate.

In short: we are university-
political and not general-political.
We concentrate on the essentials.

Participation of students
in university committees
We are committed to ensuring that
students are heard and taken into
account when decisions are made at
the university. This is the only way
we can ensure that your interests
are taken into account when
decisions are made.

Transparency is very important to
us so that you know what we are
achieving for you.



Into the student parliament for you!

Our candidates

1. Arnis Myszkier (Data Science, Fakultät 5)
2. Fabian Stessin (B.Sc. Computerlinguistik, Fakultät 5)
3. Paul Beiter (Chemie & Geschichte Lehramt, Fakultät
3)
4. Erwir Dzakulic (Chemie, Faluktät 3)
5. Tim Stefani (B.Sc. Luft- und Raumfahrttechnik,
Fakultät 6)
6. Karoline Schüler (B.Sc. Mathematik, Fakultät 8)
7. Linus Zuber (B.Sc. Luft- und Raumfahrttechnik,
Fakultät 6)
8. Moritz Alter (B.Sc. Wirtschaftsinformatik, Fakultät 10)
9. Jessica Moor (B.Sc. Chemie, Fakultät 3)
10. Lucia Szedresi (M.Sc. Mathematik, Fakultät 8)
11. Lukas Pottgiesser (B.Sc. Physik, Fakultät 8)
12. Christian Dosch (B.Sc. Simulation Tecnology,
SimTech)

13. Samina-Gül Irshad (M.Sc Materialwissenschaft,
Fakultät 3)
14.Peter Felle (M.Ed. Deutsch und English, Fakultät 9)
15. Anna Dannecker (M.Ed. Physik und Mathematik
(n.FB) & M.Sc. Mathematik, Fakultät 8)
16. Jonas Veit (B.Sc. Simulation Technology, SimTech)
17. Vanessa Jeske (Betriebswirtschaftslehre, t. o.,
Fakultät 10)
18. Jarno Adam (Chemie, Fakultät 3)
19. Felix Trbola (B.Sc. Chemie, Fakultät 3)
20. Veronika Colic (Chemie, Fakultät 3)
21. Timo Völker (Linguistik, Fakultät 9)
22. Edmond Huhn (NWT-Lehramt, Fakultät 10)
23. Sara Jäckel (Chemie, Fakultät 3)
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